

JIS.CO.ID

Polsek Jatiluhur laksanakan Patroli Malam Jalur kereta Cepat Jakarta Bandung

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JIS.CO.ID

May 30, 2023 - 10:24



PURWAKARTA - Bhabin Kamtibmas desa Cilegong, Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta Aiptu Hasan Nul Iman dan Security dari PT WIKA melaksanakan Patroli dan pemantauan pada malam hari di lokasi Proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Jatiluhur Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, S.H., M.H. menjelaskan bahwa kegiatan Patroli ini bertujuan untuk memberikan pengamanan dalam rangka mensukseskan proyek nasional kereta cepat Jakarta Bandung. "Kegiatan ini sebagai upaya kepolisian untuk kelancaran dan keamanan di areal proyek kereta cepat Jakarta Bandung dari para pelaku kriminal dan untuk mencegah pencurian yang beberapa waktu lalu pernah terjadi," ungkap Dandan pada Minggu, 28 Mei 2023.

"Karena itu kami melaksanakan Patroli dan Pengamanan proyek kereta cepat ini dan memberikan rasa aman kepada masyarakat dan sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana yang mungkin terjadi" sambungnya.

Sesuai dengan Arahan Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Ibrahim Tompo, Kapolsek Jatiluhur Polres Purwakarta mengarahkan anggota patroli dan Bhabinkamtibmas untuk mengimbau dan mengedukasi kepada warga masyarakat yang tinggal di jalur dilintasi KCJB tentang hal-hal keselamatan yang diperhatikan.

Menyampaikan Hal-hal yang dilarang serta menginformasikan Bahwa seluruh jaringan OCS Kereta Cepat Jakarta-Bandung telah dialiri listrik dengan tegangan 27,5 KV menandakan bahwa masyarakat harus berhati-hati jika beraktivitas di sekitar Jalur Kereta Cepat Jakarta-Bandung karena dapat tersengat listrik tegangan tinggi, imbau Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Ibrahim Tompo.

Selain itu, "Pastikan selalu berkoordinasi bilamana terjadi gangguan kamtibmas maupun kegiatan lainnya, yang sifatnya memerlukan kehadiran pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta kelancaran proyek nasional ini," tandas Kapolsek Jatiluhur.